

**PENERAPAN *PRODUCTION BASED TRAINING* (PBT) DENGAN
BANTUAN ANIMASI PADA STANDAR KOMPETENSI MENERAPKAN
TEKNIK KONVERSI UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR
SISWA
SKRIPSI**

diajukan untuk memenuhi sebagian dari syarat untuk memperoleh gelar Sarjana
Pendidikan Teknologi Agroindustri.



Oleh:

**WINDA WIDIA AGUSTINA
1200650**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TEKNOLOGI AGROINDUSTRI
FAKULTAS PENDIDIKAN TEKNOLOGI DAN KEJURUAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2016**

WINDA WIDIA AGUSTINA

PENERAPAN *PRODUCTION BASED TRAINING* (PBT) DENGAN BANTUAN
ANIMASI PADA STANDAR KOMPETENSI MENERAPKAN TEKNIK
KONVERSI UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA

disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I



Dr. Sri Handayani, M.Pd
NIP: 196609301997032001

Pembimbing II



Siti Mujdatillah, S.TP., M.Si
NIP: 198210072010122001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri



Dr. Yatti Sugiarti, MP.
NIP: 196312071993032001

**PENERAPAN *PRODUCTION BASED TRAINING* (PBT) DENGAN
BANTUAN ANIMASI PADA STANDAR KOMPETENSI MENERAPKAN
TEKNIK KONVERSI UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR
SISWA**

Oleh
Winda Widia Agustina

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar
Sarjana pada Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan

©Winda Widia Agustina 2016.
Universitas Pendidikan Indonesia
Agustus 2016

Hak Cipta dilindungi undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak
ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “*Penerapan Production Based Training (PBT) dengan Bantuan Animasi pada Standar Kompetensi Menerapkan Teknik Konversi untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa*” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan tersebut, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2016
Yang membuat pernyataan,

Winda Widia Agustina
NIM: 1200650

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan berkah dan petunjuk-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Penerapan *Production Based Training* (PBT) dengan Bantuan Animasi pada Standar Kompetensi Menerapkan Teknik Konversi untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa”.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari kemampuan yang penulis miliki belumlah cukup jika dikatakan baik. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari pembaca akan sangat berarti untuk perbaikan skripsi ini kedepannya. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi diri penulis dan umumnya bagi pembaca.

Bandung, Agustus 2016

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam tidak lupa pula penulis panjatkan kepada Nabi Mudammad SAW. Skripsi yang berjudul “Penerapan *Production Based Training* (PBT) dengan Bantuan Animasi pada Standar Kompetensi Menerapkan Teknik Konversi untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa” merupakan salah satu syarat untuk kelulusan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari peran dan dukungan kepada penulis, oleh karena itu penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada yang terhormat:

1. Dr. Sri Handayani, M.Pd., sebagai Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktu, sabar memberikan bimbingan, nasihat, arahan dan dukungan dalam penyelesaian skripsi.
2. Siti Mujdalipah, S.T.P., M.Si., sebagai Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan sabar memberikan bimbingan, arahan dan dukungan dalam penyelesaian skripsi.
3. Dr. Yatti Sugiarti, MP., sebagai ketua prodi Pendidikan Teknologi Agroindustri sekaligus Dosen Penguji, Puji Rahmawati N, S.TP., M.Si., dan Dewi Nur Azizah S.TP., MP., sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran dan evaluasi dalam penyusunan skripsi.
4. Iwan Ridwansyah BM. SP., M.MPd., sebagai Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Cilaku Cianjur yang telah menerima dan memperkenankan penulis melakukan penelitian di SMK Negeri Cilaku Cianjut
5. Ir. Veni Rahayu sebagai wakil kepala sekolah bagian kurikulum dan Imas Rosmiati, S.TP sebagai kepala kompetensi keahlian TPHP (Teknologi Pengolahan Hasil Pertanian) yang telah menyambut sekaligus mengijinkan melaksanakan penelitian
6. Rita Hardianti, ST., sebagai Observer, Validator Instrumen sekaligus guru di Jurusan TPHP dan Eti Rosmiati, Amd., sebagai Observer sekaligus Teknisi Laboratorium di Jurusan TPHP yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dan pengarahan selama penulis melaksanakan penelitian ini.

7. Siswa-Siswi kelas X TPHP 1 dan 2 yang telah memberikan semangat dan keceriaan selama penulis melakukan penelitian.
8. Seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri FPTK UPI yang telah membagi ilmunya kepada penulis selama masa perkuliahan.
9. Seluruh Staff administrasi Program Studi Pendidikan Teknologi Agroindustri FPTK UPI yang telah membantu dalam menyelesaikan urusan administratif selama penulis kuliah.
10. Kedua orang tua penulis Bapak Agus Usa dan Ibu Siti Rahayu, Kakak tercinta Berry Martien Agustian skripsi ini penulis persembahkan. Terimakasih yang tiada hentinya atas do'a, kasih sayang, motivasi, perhatian, dan seluruh dukungan baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.
11. R. Adly Radristiya, Septian Hilmawan Jodi, Elsa Nur Vriatnika, Neng Fatmah Fatonnah Khairunnisa, Indah Khoerunnisa dan Kakak tercinta Berry Martien Agustian yang telah membantu dalam penyempurnaan media animasi pada skripsi ini.
12. Mochammad Angga Kusumah, Neng Rika Nurmala, Sarina Rustiyaty, Mega Kusumah Putri, Ayuni Damayanti Rahayu, dan teman-teman seperjuangan Pendidikan Teknologi Agroindustri 2012 yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih untuk hari-hari yang terlukis dengan indah selama penulis menyelesaikan studi.
13. Hendra Rajendra yang senantiasa menunggu dan memberikan dorongan serta motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi ini.
14. Seluruh pihak yang ikut membantu baik langsung maupun tidak langsung yang mungkin tidak bisa disebutkan satu per satu.

Tiada ucapan balas kasih yang layak disampaikan selain do'a yang tulus semoga kasih dan keikhlasannya mengalir menjadi catatan amal soleh dan Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda. *Aamiin*.

Bandung, Agustus 2016